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SEDU recebe lideranças municipais com visão de futuro
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O secretário de Estado do Desenvolvimento Urbano (SEDU), Ratinho Junior, e o diretor-geral João
Carlos Ortega, receberam nesta semana as demandas de prefeitos do Paraná, com uma nova visão
de gestor público. Alguns, preocupados com o futuro, investem na melhoria da educação. “Fico feliz
em investir nas crianças. Elas são o nosso futuro”, argumenta o prefeito de Inajá, Alcides Elias
Fernandes.
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 O prefeito de Inajá, município da Região Noroeste do Paraná, veio à SEDU para assinar o Termo
de Adesão ao Plano de Apoio ao Desenvolvimento dos Municípios  (PAM). O investimento oriundo
deste plano será usado para a ampliação da Escola Municipal Dr. Narbar Oreste May. De acordo
com prefeito, o local necessita de mais salas de aulas para atender a demanda do município.
Alcides Fernandes também falou sobre a sua relação com a região: "Eu nasci em Inajá antes
mesmo do local ter este nome, em 1957, e Inajá só foi considerada município em 1961".
 
 Na manhã desta quarta-feira, 31, o prefeito de Pérola, Darlan Scalco, também assinou o Termo de
Adesão ao Plano de Desenvolvimento dos Municípios (PAM). Os recursos serão aplicados em
pavimentação asfáltica e na duplicação da Avenida Rio Branco, localizada na entrada do município,
que liga Pérola à região de Cafezal do Sul.
 
 Também esteve presente o prefeito de Renascença, Lessir Canan Bortoli, para pedir a autorização
de licitação para a aquisição de equipamentos rodoviários, três caminhões caçamba basculantes. O
investimento é oriundo do programa Paraná Urbano, pelo Sistema Financeiro de Ações Municipais,
no valor de R$ 956.250. Deste valor, a contrapartida do município será de R$ 156.250. Outro
caminhão será adquirido pelo Programa de Apoio à Aquisição de Máquinas e Equipamentos
(PROMAP), com juro zero, no valor de R$ 318.750.
 
 A prefeita de Leópolis, Clea Bernardes, também esteve na SEDU. Ela estava acompanhada do
prefeito de Cornélio Procópio, Frederico Alves, o Fred.  Ambos conversaram com o secretário sobre
a liberação de recursos para pavimentação asfáltica.  Os dois municípios possuem um bairro em
comum, Arapuã. Parte do bairro está localizada na região de Cornélio Procópio, e a outra em
Leópolis. A intenção dos prefeitos é pavimentar as ruas que dão acesso a ele, para melhorar a
infraestrutura e a qualidade de vida da população.
 
 O secretário Ratinho Junior também recebeu a visita do prefeito de Itambaracá, Amarildo Tostes,
que reivindicou recursos para o financiamento de três maquinários, micro ônibus rodoviário, ônibus
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grande e uma van. O prefeito também vai solicitar a autorização do Governo do Paraná, para a
assinatura da adesão ao PAM, que já foi realizado pelo prefeito de Boa Esperança, Claudio Gotardo,
na manhã de ontem.
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